

平成21年11月27日 稲垣会長より その1

平素は会の運営にご協力を賜り感謝申し上げます。

市内、新型インフルエンザも大流行ですが、指導・監査もあちこちで大流行のようです。

市内の会員の方から貴重な情報をいただきましたので転送申し上げます。

実は当社もサービス事業の方での監査指導をいただきましたが、市内の連携を頂いており、文書もケアマネさんから頂いていたのでなんら指導文書をもらうことなく滞りなく進みました。この場を借りて感謝申し上げます。

その中で、事前にこちらの法人の更新時の資料を持って見えており、どうやって、この地区の事業所の文書を保管しているんだろう、と

感心しました。（まあそれが仕事なんでしょうけど、数がやたら多いただろうから）資料提供いただいた ○△事業所の□さん、ありがとうございました。

皆様、感謝してお守りにしましょう。

五月商店 稲垣様

おはようございます。いつもお世話になります。

先日の当事業所の実地指導の内容について簡単にまとめてみました。

お役に立てばいいなと思います。

実地指導の際、各務原市の部会の話が出て、ホームページがあることも話しました。さっそく見てみますとのこと。また「各務原市はすべて筒抜けだからびっくりします」と言われました。事業所間でつながりが取れているというお褒め？の言葉だったと思います。これも稲垣さんをはじめとする役員の方々の努力のおかげだと思っています。ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。

介護保険サービス事業者協議会居宅支援事業部会

株式会社 五月商店介護支援部 稲垣光晴